

GO.WEB.ID

Vaksinasi Gotong Royong TNI-AD di Jambi berhadiah Minyak Goreng Super Murah!

solmi - KEPRI.GO.WEB.ID

Mar 8, 2022 - 02:46



Danramil 09/ Telanaipura Mayor Inf Widi Purwoko SE bersama warga.

JAMBI - Komandan Kodim 0415/Jambi Kolonel Czi Sriyanto memerintahkan Koramil jajaran untuk mengencangkan program vaksinasi dengan kreatif dan inovatif. Terutama saat menyasar kelompok warga prioritas dan rentan.

Dandim Sriyanto mensinyalir, masih ada sebagian warga enggan divaksin lantaran mengindap trypanophobia atau ketakutan yang berlebihan terhadap jarum suntik. Sementara Sriyanto menegaskan, pemberian vaksin sangatlah penting.

Dijelaskannya, dengan terbentuknya herd immunity melalui sukses program vaksinasi, praktis akan menggairahkan berbagai aktivitas warga yang bermuara kepada pulihnya kondisi sosial ekonomi masyarakat yang selama ini terpuruk akibat pandemi.

Guna mensiasati kondisi keengganan sebagian masyarakat untuk vaksin, Dandim Sriyanto memerintahkan kepada Koramil jajaran yang menyelenggarakan kegiatan vaksinasi gotong royong dengan menyebar voucher dan doorprize berupa minyak goreng murah, hanya Rp5.000 per liter.

Danramil 415-09/Telanaipura Mayor Inf Widi Purwoko merespon cepat perintah komando tersebut. Dia bersama jajaran anggotanya langsung menyebar voucher dan doorprize minyak goreng murah saat menggelar serbuan vaksinasi di pelataran Trona Ekspres, Jalan Patimura, Kelurahan Kenali Besar, Kecamatan Alam Barajo, Kota Jambi, Senin (7/3).

Warga Kota Jambi menyabut antusias bakti kreatif dari jajaran TNI tersebut. Sebelum kegiatan pelayanan vaksinasi dimulai, warga sudah berduyun-duyun datang, dan antre mendapat giliran pelayanan vaksinasi berbonus minyak goreng super murah.

Danramil memandang bahwa upaya kreatif seperti ini sangat cocok untuk mendorong warga yang tidak mau atau enggan untuk divaksin. Hal ini selaras dengan peran TNI yang tertuang dalam poin doktrin "8 Wajib TNI", yaitu menjadi contoh dan memelopori usaha-usaha untuk mengatasi kesulitan rakyat di sekelilingnya.

"Masyarakat akan memperoleh manfaat ganda. Menerima pelayanan vaksinasi menerima minyak goreng murah, untuk kebutuhan dapur mereka," ujar Mayor Widi.

Widi menambahkan, program vaksinasi – sampai dosis lengkap -- merupakan salah satu upaya penting untuk menekan angka kesakitan dan kematian akibat Covid-19 yang kini masih mengancam.

"Kami sungguh mengharapkan warga mau mengikuti program vaksinasi dengan sukarela dan atas kesadaran sendiri. Untuk kebaikan bersama!" kata Widi.(UTI)